

## 7. Wochenbericht der Reise M62/5B

Nach dem Ende des letzten ROV-Tauchgangs am 20.12. um 11:45 hat Meteor seine 9-tägige Transitreise nach Walfish Bay angetreten. Nach einer kurzen Verschnaufpause haben dann die Wissenschaftler begonnen ihre Geräte an Deck und in den Labors zu demontieren. Gleichzeitig startete die Phase der Datenauswertung und – dokumentation für den Fahrtbericht. Neben den wissenschaftlichen Arbeiten begannen aber auch schon die Vorbereitungen für das Weihnachtsfest. So wurden u.a. hölzerne Tannenbäume von einigen Mitgliedern der Decks Mannschaft angefertigt, während einige Wissenschaftlerinnen ein Krippenspiel für den Abend des 24.12. vorbereiteten. Am Vormittag des 24.12. wurde dann das Geolabor für das abendliche Weihnachtsfest geschmückt. Um 17:00 hat dann der Kapitän zur Eröffnung des festlichen Abends zu einem Glas Sekt im Geolabor eingeladen. Anschliessend haben dann der Koch Klaus Herrmann und der Kochsmaat Willy Braatz allerhand Köstlichkeiten auf dem Achterdeck für alle auf dem Grill zubereitet. Nach dem Essen wurde dann das Krippenspiel von ausgewählten Besatzungsmitgliedern und Wissenschaftlern in entsprechender Aufmachung unter Anleitung von drei Wissenschaftlerinnen aufgeführt. Die folgenden Weihnachtstage waren insbesondere durch die festlich zubereiteten Mahlzeiten gekennzeichnet. Die folgenden Photos zeigen einige der weihnachtlichen Impressionen.



Der Weihnachtsmann (Karen Stange) liest aus der Weihnachtsgeschichte



Joseph (Kapitän Jakobi) und seine Stallgefährten



Koch Klaus Herrmann vor seinen Grillköstlichkeiten



Das festlich dekorierte Geolabor

Mit besten Grüßen vom FS Meteor,

Dr. Klas Lackschewitz  
Auf der Transitreise nach Walvis Bay